

PRESSEEINLADUNG



Grenzenlos Radfahren entlang des Inn – neues LEADER-Projekt will Bayern und Tirol noch enger vernetzen

LAG Mangfalltal-Inntal
Wilhelm-Leibl-Platz 3
83043 Bad Aibling

1. Vorsitzender: Felix Schwaller

Tel. +49 (0)8061 908071
Fax +49 (0)8061 9080871
info@lag-mangfalltal-inntal.de
www.lag-mangfalltal-inntal.de

Bad Aibling, 13.06.2018

Bayern und Tirol wachsen enger zusammen. Deshalb wollen Kufstein und Kiefersfelden Einheimischen und Touristen „Grenzenloses Radfahren“ erleichtern. Inhalt des neuen LEADER-Projekts „Grenzenlos Radfahren“ ist ein grenzüberschreitendes Radwegkonzept zwischen den Partnergemeinden Kiefersfelden, Oberaudorf und Flintsbach auf bayerischer und Niederndorf, Kössen und Walchsee auf Tiroler Seite. Gleich zwei Streckenziele verfolgen die Partner mit diesem Konzept: zum einen soll eine bessere Verbindung zwischen Bayrischzell und dem Inntal geschaffen werden, zum zweiten soll das Kaisergebirge ohne Nutzung von Hauptstraßen umrunden werden können. Weiterhin wollen die Partner mit dem in dem Konzept den Personennahverkehr am bestehenden Inndamm-Radweg entlasten und Möglichkeiten untersuchen, wie heute noch gegenwärtige Lücken des touristischen Wege-Angebots geschlossen, Gefahrenstellen beseitigt und einzelne Gemeinden besser an vorhandene Wege angebunden werden können.

Auch der österreichische Tourismusverband TVB-Kufsteinerland und sein Pendant auf bayerischer Seite – der Chiemsee-Alpenland-Tourismusverband CAT unterstützen das Projekt.

Das grenzübergreifende Kooperationsprojekt wird mit EU-Fördermitteln in Höhe von gesamt ca. 36.000 € unterstützt, ein Drittel entfällt dabei auf die bayerische Seite, zwei Drittel auf die Österreichische.

Zur offiziellen Übergabe des Förderbescheides werden sich Vertreter der Partnergemeinden, der beiden LEADER-Aktionsgruppen und der bayerischen Förderbehörde Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Rosenheim (AELF) einfinden, dabei wird es für Sie die Möglichkeit zum Fototermin und zu Interviews mit den Projektbeteiligten geben.

Wir laden die Vertreter der Presse recht herzlich ein:

Am Mittwoch, den **20.06.2018**, um 14:30 Uhr

An der Innfähre,

Innstraße 65, 83088 **Kiefersfelden**

(Ein Parkplatz befindet sich am Museum Blaahaus, von dort sind es drei Minuten zu Fuß zur Fähre)

Das LAG-Management wird gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des Ländlichen Raums (ELER).



PRESSEEINLADUNG



Zur besseren Planung melden Sie sich bitte **bis Freitag, den 15.06.2018** bei der LAG-Managerin der LAG Mangfalltal-Inntal, Gwendolin Dettweiler (gwendolin.dettweiler@sweco-gmbh.de) an.

Die LAG Mangfalltal-Inntal ist ein Zusammenschluss von 16 Gemeinden, die unter Beteiligung der Bürgerschaft und der lokalen sowie regionalen Akteure eine gemeinsame Lokale Entwicklungsstrategie (LES) für die LEADER-Förderperiode 2014 – 2020 erarbeitet haben und diese nun unter Nutzung von LEADER-Fördermitteln umsetzen. Wenn Sie mehr erfahren oder aktiv mitwirken wollen, besuchen Sie die Website: <http://www.lag-mangfalltal-inntal.de> oder rufen Sie an unter: 08061 / 90 80 71.

Das LAG-Management wird gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des Ländlichen Raums (ELER).



SWECO 